



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

timbres

Question écrite n° 72679

Texte de la question

Les postes canadiennes ont émis récemment un timbre d'hommage aux Acadiens, qui constituent le « premier peuple francophone d'Amérique du Nord » selon l'Agence France-Presse. M. Bruno Bourg-Broc demande à M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie si La Poste française envisage de faire de même pour rendre hommage à ces Français et à leurs descendants qui fondèrent en 1605 la colonie acadienne, première possession française en Amérique, et sont aujourd'hui un élément important de la communauté francophone dans le monde.

Texte de la réponse

Un hommage a déjà été rendu en 2004 aux Acadiens avec le timbre dédié à Pierre Dugua de Mons, réalisé conjointement entre La Poste française et la poste canadienne. Ce pionnier de la civilisation française en Amérique du Nord est l'un des fondateurs de l'Acadie et notamment de Québec en 1608. La Poste envisage de reste de s'associer à nouveau à la poste canadienne pour célébrer en 2008 le 400e anniversaire de la création de cette ville.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72679

Rubrique : Postes

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 septembre 2005, page 8301

Réponse publiée le : 11 octobre 2005, page 9478